

dein inneres «Navi» von Gott weggeführt hat.

Umkehr und Leben

Fang heute noch an zu beten, bekenne Gott deine Schuld und kehre um! Er wartet mit offenen Armen auf dich, vergibt dir und führt dich auf den richtigen Weg – in ein Leben, das von seiner Liebe und Vergebung getragen ist. ●

?

Suchst du nach Orientierung, in deinem Leben?

Dann empfehlen wir dir, über unsere Website kostenlos ein Neues Testament oder unseren Bibelfernkurs zu bestellen.

Noch mehr erfahren?

Unterlagen gibts gratis auf christliche-schriften.ch



- Neues Testament
- Broschüre «Jesus unsere einzige Chance»
- Bibelfernkurs A (Johannes-Evangelium)
- Bibelfernkurs B (ganze Bibel)
- Johannevangelium mit Erklärungen

christliche schriften

lesen nachdenken leben



13/2025

zweimonatlich 4 Exemplare
Jahresabo im laufenden Jahr gratis!

Impressum

Herausgeber Schweizerische
Traktatmission, Riedmatte 1,
CH-5613 Hilfikon
www.christliche-schriften.ch
info@christliche-schriften.ch
Druck Fotorotar AG, Egg
Fotos Unsplash

christliche schriften

lesen nachdenken leben



180° Kehrtwende

Umkehren lohnt sich

 Jonas Erne

Stell dir vor, du fährst in deinem Auto, die Sonne scheint, und du freust dich auf dein Ziel. Dein Navi führt dich sicher, so denkst du, doch plötzlich merkst du, dass du auf einer Strasse landest, die immer enger wird und keine Ausfahrten mehr hat.

Du versuchst, den Fehler zu ignorieren, doch irgendwann stellst du fest: Du bist auf dem falschen Weg. Du merkst, dass das Navi dich immer weiter vom Ziel wegführt, und schliesslich wird dir klar: Wenn du nicht umkehrst, wirst du völlig in die Irre fahren. Also drehst du um, folgst dem richtigen Weg zurück und findest endlich wieder die gewohnte Strasse.

Aus der Sackgasse

Genau so geht es uns, wenn wir uns von Gott entfernen. Wir sind vom Weg abgekommen, leben in einer Richtung, die uns

immer weiter von dem entfernt, was uns wirklich erfüllt. Doch die gute Nachricht ist: Wir müssen nicht in dieser Sackgasse bleiben. In Hesekiel 18,32 ruft Gott uns zu: «Denn ich habe keinen Gefallen am Tod des Gottlosen, spricht Gott, der Herr. Sondern daran, dass er umkehrt und lebt!». Es ist ein Aufruf zur Umkehr, zu einem neuen Anfang, der uns wieder auf den richtigen Weg führt.

Wenn wir uns von Gott entfernt haben, ist der erste Schritt immer die Umkehr. Aber wie können wir sicher sein, dass unsere Umkehr wirklich zur Vergebung und einem neuen Leben



«Bekenne Gott deine Schuld und kehre um! Er wartet mit offenen Armen auf dich, vergibt dir und führt dich auf den richtigen Weg.»

führt? Die Antwort finden wir in der Bibel: «Wenn wir unsere Sünden bekennen, ist er (Gott) treu und gerecht, dass er uns die Sünden vergibt und uns reinigt von aller Ungerechtigkeit» (1. Johannes 1,9).

«Denn ich habe keinen Gefallen am Tod des Gottlosen, spricht Gott, der Herr. Sondern daran, dass er umkehrt und lebt!»

Bibel, Hesekiel 18,32

Vergebung und Erneuerung

Dieser Vers ist Gottes Versprechen an dich. Es geht nicht nur um ein oberflächliches «Sorry!», sondern um eine echte Rückkehr zu Gott. Wenn wir unsere Sünden ehrlich bekennen, begegnet uns Gott in seiner Treue und Gerechtigkeit. Er vergibt uns nicht nur, sondern reinigt uns auch von allem, was uns von ihm trennt. Das bedeutet, dass er dir nicht nur deine Sünden vergibt, sondern auch dein Herz erneuert und wieder auf den richtigen Kurs bringt.

Diese Zusage zeigt, dass du nicht in Schuld und Last bleiben musst. Gott bietet dir die Freiheit der Vergebung und reinigende Gnade an, die dein Herz heilt und aus der Dunkelheit ins Licht führt. Das ist Gottes Angebot. Nimm es an, ganz gleich, wie weit dich